
平成１９年度 決算特別委員会 質疑事項一覧表 

• 職員数減による市民サービスへの影響について 

• 人事評価制度・手話研修について 

• 市報及び広報用チラシ等配布について 

• 弁護士謝礼金について 

• 市民交流プラザについて 

• 新産業創出支援コンサルタント業務委託等について 

 

• 人権同和対策事業の財源構成について 

• 人権同和対策事業費が減少した理由について 

（部落開放同盟及び同和会への補助金に関連して） 

• 部落開放同盟及び同和会等諸組織の収支決算書について 

• 人権擁護委員協議会の同和部会、高齢者部会のメンバーと各部会内容について 

• 人権相談所開設結果表に関して 

 

• 税の納入方法について 

• 選挙事務について 

• 県知事及び参議院選挙におけるタクシー代について 

• 長寿祝い金を新制度で実施した結果について 

• 限定付き対象外支給の可能性の有無について 

 

• 住宅改造助成金について 

• 配食サービスの現状と改善の方向について 

• 福祉タクシー利用状況と今後について 

• 児童虐待について 

• 児童クラブ運営委託料について 

 

• 生活保護不正受給への対策について 

• 生活保護行政の現況及び市独自策の実施について 

• 委託料の不用額について 

• 環境保全基金について 

• ごみ搬入量、家庭系と企業系の比較について 

• 各種ごみ処理・施設等について 

 

• 基幹産業としての農業振興策について（決算から見えてくるもの） 



• 商工会事業費補助金について 

• 忠隈・平恒線道路補修工事費について 

• 市営住宅の高い応募率の評価と対応について 

• 障がい者向け市営住宅について 

 

• 公有財産購入費不用額について 

• 人権同和教育費・個人給付の現状と今後について 

• 人権同和教育担当者の活動について 

• 不登校、いじめの現状と今後への対策について 

 

• 市税収納率向上と差押えの関連について 

• 差押えの実態について 

• 穂波福祉総合センター使用料について 

• 忠隈住民センター使用料について 

• 住宅使用料について 

 

• 文化会館駐車場使用料について 

• 衛生手数料・総経費とごみ袋代に関連して 

• 不動産売払い収入について 

• 市債の発行について 

 

• 収納・滞納整理に関する業務の一本化について 

• 工事請負費等の不用額について 

 

◇ 国民健康保険特別会計 

• 所得激減による減免の内容について 

• 限度超過世帯大幅増の内容について 

• 税率引下げ、一時的税率の引下げについて 

• 保険証発行状況について 

◇ 介護保険特別会計 

• 減免却下の内容について 

• 法改定による車椅子、特殊ベッド等の「貸しはがし」の実態及びその関連につ

いて 

• 特養ホーム待機者減の原因について 

• Ｈ２１法見直しの課題について 

◇ 住宅新築資金等貸付特別会計 



• 貸付件数と団体加入数の関係について 

• 貸付件数と滞納件数の関係について 

• 滞納の最多金額、最長期間の上位５件について 

• 差押えについて 

• 当会計の終了年度について 

◇ 小型自動車競走事業特別会計 

• 場外車券売場に関する経緯と現状について 

◇ 工業用地造成事業特別会計 

• 鯰田工業団地造成事業費について 

◇ 学校給食事業特別会計 

• 地産地消の比率に関して 

• 汚染米問題に関して 

• 給食費の徴収及び食材について 

• 給食費について 

 


